
Siracusa.  Sai  8,  documento
pro Garozzo. Pronto l'avviso
pubblico  per  affidare  il
servizio
“Garozzo è sempre stato coerente con gli impegni assunti,
tendenti  alla  restituzione  degli  impianti  idrici  e  alla
gestione  pubblica,  con  la  salvaguardia  dei  livelli
occupazionali”. E’ questo, in estrema sintesi, il messaggio
contenuto in un documento, sottoscritto da 60 ex lavoratori
Sogeas, poi passati in “Sai 8”. Tra i firmatari della nota,
consegnata  al  prefetto,  Armando  Gradone,  al  commissario
dell’Ato idrico, Mario Ortello, al consiglio comunale e alle
organizzazioni  sindacali  figurano  anche  alcuni  componenti
dell’assise cittadina: Luciano Aloschi, Pippo Impallomeni ed
Elio  Di  Lorenzo.  Con  il  documento  pubblicato,  i  nove
dipendenti intendono dissociarsi dalle “iniziative sindacali
eventualmente  rivolte  anche  contro  il  sindaco,  Giancarlo
Garozzo. I lavoratori “sostengono il commissario Ortello e
solidarizzano  con  gli  altri  colleghi”.  Dal  canto  suo,  il
sindaco rivendica “il valore di un atteggiamento volto al
rispetto delle leggi e alla difesa di 158 posti di lavoro.
L’unica  strada  possibile  –  prosegue  il  sindaco  –  è  il
passaggio dalla gestione privata poiché passare direttamente
alla gestione pubblica o a quella mista comporta di procedere
alle assunzioni per concorso e, quindi, nessuna certezza per i
dipendenti della Sai 8, senza contare le ripercussioni sul
patto di stabilità. Questa impostazione è stata condivisa dai
comuni di Augusta e Solarino e assieme, la prossima settimana,
lanceremo  l’avviso  pubblico  per  la  gestione  del  servizio
idrico  nelle  tre  città.  In  questa  maniera  riusciremo  ad
assorbire 90 dei 158 lavoratori”.
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Perde  la  vita  a  Crotone
finanziere di Solarino
Un impatto violento, frontale, tra una un’auto e una moto.
Alla  guida  del  mezzo  a  due  ruote  c’era  Peppe  Gibilisco,
finanziere di 31 anni, originario di Solarino. L’incidente si
è  verificato  ieri  a  Crotone,  dove  il  giovane  prestava
servizio. L’uomo è deceduto dopo il ricovero nel reparto di
rianimazione dell’ospedale.
 

Siracusa.  Premio  Stampa
Teatro,  sabato  la  cerimonia
di consegna al Teatro Greco
Si  terrà  sabato  sera,  al  Teatro  Greco  di  Siracusa,  la
cerimonia  di  consegna  del  premio  Siracusa  Stampa  Teatro,
giunto quest’anno alla dodicesima edizione. Il riconoscimento,
che dal 2003 premia l’attore o l’attrice emergente del Ciclo
di Spettacoli Classici della Fondazione Inda, è organizzato
dalla sezione locale dell’Associazione Siciliana della Stampa.
La premiazione è prevista per le 18.45, poco prima dell’inizio
dell’ultima  replica  delle  Coefore/Eumenidi,  tragedia  di
Eschilo tradotta in questo Ciclo da Monica Centanni, per la
regia di Daniele Salvo.
Anche  il  sindacato  dei  giornalisti  siracusani  ha  voluto
rendere omaggio ai 100 anni dell’Istituto Nazionale del Dramma
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Antico, dando vita ad un’edizione “particolare” del premio. La
sorpresa  sarà  svelata  pero  solo  sabato  sera,  quando  il
segretario provinciale dell’Assostampa consegnerà il prezioso
quadro in papiro, realizzato dal maestro Pippo Tarascio, nella
suggestiva cavea del Teatro Greco.

Giornata  mondiale  del
rifugiato,  a  Siracusa
iniziative al centro Sprar
Anche  Siracusa  ricorderà  domani  (  venerdì  20  giugno)  la
“Giornata  mondiale  del  rifugiato”.  Le  iniziative  si
svolgeranno  presso  lo  “Sprar”,  il  centro  di  accoglienza
costituito dal comune di Siracusa e di Melilli. Si comincerà
alle 10, con un incontro nell’area di contrada Spalla per la
presentazione del progetto di accoglienza. Alle 11 è fissato,
invece,  l’inizio  di  un  convegno  sul  tema  “Diritto  di
asilo:l’accoglienza per i rifugiati nella realtà territoriale”
con la partecipazione di rappresentanti di enti e associazioni
del territorio, operatori e beneficiari del progetto, e di
quanti contribuiscono o intendono contribuire agli interventi
di accoglienza e ai percorsi di inserimento socioeconomico
delle persone accolte. La mattinata terminerà con un buffet
multietnico, con momenti di intrattenimento,  musiche e balli
di  ogni  continente.Saranno  presenti,  tra  gli  altri,  il
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  l’assessore  alle  Politiche
sociali, Liddo Schiavo, il vice sindaco di Melilli, Arcangela
Palmeri  e  la  responsabile  del  progetto  Sprar  “Aretusa
accoglienza”,  Stefania  Ippolito.
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Floridia. Niente fondi per i
disabili,  i  volontari
occupano  l'ufficio  del
sindaco
Occupano  la  stanza  del  sindaco,  su  suo  suggerimento,  per
protestare contro il mancato accredito dei fondi della legge
328 da parte della Regione. Gli operatori di un’associazione
che  gestisce  un  centro  diurno  per  ragazzi  con  disabilità
intendono così riportare alta l’attenzione su un problema non
nuovo  ma  che  si  ripropone  e  che  costringerebbe
l’amministrazione comunale a sospendere i servizi e a prendere
tempo per riavviare le attività. Da Palermo non arriverebbero
notizie rassicuranti, nonostante il distretto socio sanitario
48, che riunisce i comuni del territorio, sia uno dei più
virtuosi in Sicilia. Ha presentato il previsto piano di zona,
ma per motivi legato al patto di stabilità, la Regione non
rende i fondi disponibili. A Floridia il problema potrebbe
trovare una soluzione a settembre, ma non è escluso che, se
dalla  Regione  non  arrivassero  notizie  positive,  si  possa
organizzare una manifestazione di protesta davanti la sede del
governo regionale.
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Siracusa.  Disabilità  ed
equitazione  ricreativa,  una
giornata  all'Ippodromo  del
Mediterraneo
Una giornata dedicata all’ equitazione ricreativa per persone
disabili e alle passeggiate in carrozza. Si svolgerà sabato
(21 giugno) all’Ippodromo del Mediterraneo e ospiterà almeno
100 partecipanti, che potranno sperimentare il contatto con il
cavallo, fare un giro in carrozza, dipingere, cimentarsi in
giochi  e  lavori  manuali.  L’evento  è  stato  organizzato
dall’Ippodromo  insieme  a  diverse  associazioni  e  gruppi  di
volontariato. Tra i momenti salienti, una tavola rotonda, alle
14,30, sul tema “Associazioni e istituzioni a confronto su
esperienze di equitazione ricreativa o riabilitativa per le
persone  con  disabilità:  opportunità  per  il  territorio”.  A
seguire, la sfilata delle carrozze.

Siracusa.  "Veleni  in
Procura", il procuratore capo
di Messina ricorre in appello
Ricorso in appello contro l’assoluzione dell’ex procuratore
capo della Repubblica di Siracusa, Ugo Rossi e dei magistrati
Roberto  Campisi,  Maurizio  Musco,  nonché  dell’ispettore  del
Nictas, Giancarlo Chiara nell’ambito dell’inchiesta “Veleni in
Procura”. Lo hanno presentato  il  procuratore capo della
Repubblica di Messina, Guido Forte e il sostituto Antonio
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Carchietti. Il tribunale di Messina aveva assolto i  quattro
lo scorso febbraio “perché il fatto non sussiste”. Il ricorso
in appello riapre adesso la vicenda.

"Asia sta meglio, presto il
ritorno a Siracusa"
“Un quadro clinico in costante e sensibile miglioramento. Asia
sta meglio ed è stata trasferita dal reparto di Rianimazione,
dove  è  rimasta  per  una  settimana  in  regime  di  terapia
intensiva,  a quello di Ortopedia”. Soddisfatto il direttore
sanitario  dell’ospedale  “Cannizzaro”di  Catania,  Salvatore
Giuffrida.  La  tredicenne  siracusana  è  ricoverata  nella
struttura sanitaria catanese dal 10 giugno, quando è rimasta
coinvolta in un grave incidente stradale in viale Scala Greca.
“Non è in pericolo di vita- garantisce Giuffrida – Superata la
fase del coma farmacologico, adesso è sveglia e anche dal
punto di vista emotivo sembra che affronti bene il momento,
anche grazie all’impegno del nostro personale, che ha nei suo
confronti  un  approccio  che  definirei  familiare.  Questo
rappresenta  certamente  un  valore  aggiunto  perché  l’aspetto
terapeutico  deve  necessariamente  essere  associato  ad  un
altrettanto valido aspetto umano”. Le condizioni di Asia sono
costantemente  monitorate  dal  direttore  del  reparto  di
Ortopedia, Gianfranco Longo. “Non è possibile avanzare ipotesi
circa  i  tempi  necessari  perché  la  ragazza  possa  essere
dimessa- prosegue il direttore sanitario- Dipende da quanto
veloce sarà il recupero ma gli elementi che raccogliamo ora
dopo ora sono certamente rassicuranti”. La tredicenne è stata
sottoposta,  nei  giorni  scorsi,  a  due  interventi  per  la
stabilizzazione delle fratture riportate al bacino. “Ha anche
riportato  un  trauma  cranico-  spiega  ancora  Giuffrida-  ma
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fortunatamente lieve”.

Augusta.  Caserma  dei  Vigili
del  Fuoco,  stanziati  4
milioni  di  euro  per
costruirla
Approvato il finanziamento per la costruzione della caserma
dei Vigili del Fuoco. A darne notizia è il deputato regionale
di “Forza Italia”, Edy Bandiera. “La firma del decreto da
parte del Dirigente del Dipartimento di Protezione Civile,
Calogero Foti – commenta il parlamentare dell’Ars – segna  il
riconoscimento della necessità di dotare Augusta, in quanto
Comune industriale, di una sede autonoma dei Vigili del Fuoco,
che rappresenti per la città e per il territorio tutto un
presidio di sicurezza e di tutela”.Il finanziamento ammonta a
oltre  4  milioni  251  mila  euro  e  coprirà  le  spese  di
progettazione esecutiva, di acquisizione degli immobili posti
sul terreno individuato dal consiglio comunale  e tutti gli
oneri a corredo per la realizzazione della caserma.

Siracusa.  Asili  nido,
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"graduatorie  trasparenti  e
psicologi  per  i  bimbi  in
difficoltà"
“Un regolamento superato, che risale al 1980 e che è urgente
modificare,  vista  l’annunciata  pubblicazione  del  bando
pubblico  per  l’affidamento  del  servizio”.  Parte  da  questo
presupposto la presidente della commissione consiliare Statuto
e  Regolamenti  del  Comune  di  Siracusa,  Stefania  Salvo.
L’argomento è stato affrontato nel corso dell’ultima seduta
dell’organismo consiliare. “Si avverte la necessità – spiega
la  consigliera  comunale-  di  rendere  le  regole  certi  e
trasparenti, sia in termini di gestione, sia in termini di
fruizione del servizio da parte delle famiglie siracusane”.
Dopo avere ascoltato l’assessore alle Politiche sociali, Liddo
Schiavo, la commissione ha approvato un documento con il quale
si chiede “in considerazione della prossima pubblicazione del
bando pubblico per l’assegnazione della gestione degli asili
nido, che gli uffici competenti si attivino per apportare al
vigente regolamento degli asili nido le modifiche necessarie
per adeguarlo alle vigenti norme di legge in materia ed alle
mutate condizioni ed esigenze sociali, e quindi a redigere un
nuovo  regolamento  sugli  asili  nido”.  Gli  aspetti  che  la
commissione  chiede  che  si  affrontino  con  urgenza  sono
soprattutto  quelli  che  riguardano  la  composizione  delle
graduatorie, “dando certamente preferenza alla territorialità,
alle famiglie con la madre lavoratrice, ai nuclei familiari
con più di un minore, ed il rispetto delle stesse attraverso
la nomina di un funzionario responsabile, l’inserimento nel
comitato di gestione di un consigliere comunale che si faccia
garante  del  rispetto  delle  regole  decise  dallo  stesso
consiglio comunale”. La richiesta è anche quella di trovare
“una  modalità  per  limitare  l’aumento  delle  rette,  la  cui
determinazione è di esclusiva competenza della giunta, che
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negli ultimi cinque anni si sono quasi raddoppiate”. Stefania
Salvo aggiunge a tutto questo la sollecitazione al Comune di
“prendere  atto,  nei  propri  atti  amministrativi  di  una
emergenza sociale preoccupante che, negli ormai giornalieri
episodi di femminicidio e di qualsiasi tipo di violenza nei
confronti  delle  donne,  vede  direttamente  o  indirettamente
coinvolti i bambini che purtroppo subiscono in famiglia traumi
che possono divenire irreversibili. Anche negli asili nido
comunali  deve  intervenire  personale  specializzato  idoneo  –
specifica  Salvo  -a  riscontrare  nei  bambini  anomalie
comportamentali  che  possano  denotare  ipotesi  di  violenza
subiti all’interno delle famiglie e devono essere adottate
tutte  le  precauzioni  necessarie  a  scongiurare  episodi  di
pedofilia” .


